

● 京都府伝統産業優秀技術者表彰 今井整形所 ^{いまい のぶお} 今井 信夫さん



今井信夫さん（後野）が、京都府内の伝統産業に従事し、優れた技術をもって多年にわたりその振興と発展に寄与した技術者を称える「京都府伝統産業優秀技術者表彰」を受賞されました。この技術者表彰は、同一業種において30年以上従事し熟練した優秀な手仕事の技術を有しており、他の模範となるのが受賞の要件になっています。今年度の受賞者は15人で、北部地域から選出されたのは今井さんのみでした。

今井さんは、1968年から整経と製織に携わり、1985年に整経業に専念するため今井整経所を創業。製織作業の経験もあることから、織物事業者が求める織りやすい経糸の整経を手がけられています。どんな不具合が起こった場合にも迅速に対応でき、生糸の他にポリエステルや化学繊維の糸や広幅にも対応できることから、地元の織物事業者からも高い評価を受けています。現在では、息子の信一さんが後継者となり、親子2代で織物産地を支えています。

※ 整経…製織の準備工程の最終仕上げ

● 第71回近畿中学校総合体育大会駅伝競技の部 出場（2年連続）

江陽中学校男子駅伝チーム

- | | |
|---------------------------|--------------------------|
| ふくい がく
福井 楽さん（3年） | ひろせ しょうた
廣瀬 捷太さん（2年） |
| いけだ こうすけ
池田 耕介さん（3年） | たなか しん
田中 榛さん（1年） |
| かわらばやし はる
河原林 遼さん（3年） | みうら まさむね
三浦 正宗さん（1年） |
| なみ え りょうせい
浪江 亮成さん（3年） | よしかわ ゆうせい
吉川 優生さん（1年） |
| まつい ゆうたろう
松井 佑太朗さん（3年） | |



上段左から池田さん、松井さん、河原林さん、福井さん、浪江さん
下段左から廣瀬さん、三浦さん、吉川さん、田中さん

令和4年11月13日に丹波自然運動公園で開催された「第73回京都府中学校男子駅伝競争大会」において、第4位となり2年連続で近畿大会出場を手にした江陽中学校男子駅伝チーム。「丹後ブロック中学生駅伝では悔しい思いをしたが、府大会では素晴らしい走りをしてくれた。このチームには逆境をはね返す底力がある」と顧問の時田教諭。選手たちは近畿大会前に長島教育長を訪問し「最期まで楽しんで全力で走り切りたい」「先輩の応援とサポー

ト、そして走りを勉強したい」など力強く意気込みを話してくれました。

12月4日に奈良県橿原市で開催された「第71回近畿中学校総合体育大会駅伝競走の部」では、けがなどでベストオーダーが組めない中でも、1・2年生を含めた6人の選手が全力でたすきをつなぎ、出場30チーム中29位で走り切りました。この間、皆さんの温かいご声援ありがとうございました。

● ねりんピックかながわ2022 ゲートボール交流大会 優秀賞

(チーム名) あそ

令和4年11月12日から4日間、神奈川県藤沢市で開催された「ねりんピックかながわ2022ゲートボール交流大会」に京都府北部を代表して「あそ（代表・小谷維智彦さんほか6人）」が出場され、見事優秀賞を獲得しました。本大会には全国の都道府県・政令指定都市から131チーム・749人が参加。あそは、予選リーグを1位で通過し決勝トーナメン

トへ。準々決勝で惜しくも敗れましたが、全国の大舞台で日ごろの練習の成果を存分に発揮してくれました。



山添町長とあその皆さん

功績・功労をたたえて

● 旭日単光章 ^{にしかわ せいし} 西川 誠司さん



西川誠司さん（滝）は、有限会社誠武農園の代表取締役（現在は取締役会長）として、地元産にこだわった加工品開発や6次産業化に積極的に取り組むなど、地域の雇用創出や町が推進する環

境にやさしい自然循環農業の進展に寄与されたこと、また、農業従事者の高齢化が進む中、農業研修生を積極的に受け入れ、地域を担う農業後継者として活躍する人材育成にも力を入れてきました。さらに、農業委員会委員や京都府指導農業士として新規就農者や農業後継者の指導・育成を積極的に進め地域農業の活性化や発展に大きく貢献され、この度の受章となりました。

● 瑞宝双光章 ^{み た つよし} 三田 剛資さん



三田剛資さん（宮津市）は、昭和44年に教員に採用されて以降、平成19年3月に与野町宮津市中学校組合立橋立中学校を校長で退職するまでの約38年の間、学校教育・児童生徒の健全育成

に大きく寄与されました。

平成16年から退職まで勤務された橋立中学校では、町の合併もあるなかで生徒・保護者・地域との対話に努められ、ていねいな指導による生徒の学力向上と安定した学校運営に尽力されました。また、退職後も自治会長などを歴任し、学校教育のみならず地域社会の発展に大きく貢献され、この度の受章となりました。

● 京都府農林水産業功労者表彰

^{やまもと なつえ} 山本 夏江さん



山本夏江さん（滝）は、パイプハウスを活用した九条ネギの周年栽培を確立し、地域の野菜生産の拡大に貢献するとともに、九条ネギの安定生産と品質向上のため、生産部会全体の技術の高位平準化に精力的に取り組むなど、農業の振興と発展に寄与され、この度の受賞となりました。

● 若手農林漁業者表彰

^{とだ ひろのぶ あやか} 戸田 洋信さん・彩香さん



戸田洋信さん・彩香さん（三河内）は、既存の水稲部門とは別に施設・露地園芸部門を立ち上げ、有機質肥料を使用して九条ネギや京みず菜などを栽培し複合経営による経営改善などの取り組みが評価され、この度の受賞となりました。

● 京都府青少年健全育成功労者等知事表彰

三河内区青少年健全育成会さん

三河内区青少年健全育成会（会長・安達博志さん）は、長年にわたり全区参加体制の「非行・犯罪被害防止夜間パトロール」や高齢者との異世代間交流「しめ縄飾り」の伝承事業など、「地域の子どもは地域で育てる」を目

標に独自の特色ある活動に努め、学校や公民館、関係団体などと連携しながら組織的に青少年育成活動や人材育成に多くの功績を残されてきたことが評価され、この度の受賞となりました。



安達会長